

母の日ご来店感謝デーを開催

5月12日、市江支店に来店された方へサプライズプレゼントで今年もカーネーションをお配りしました。

お花を渡されるとうれしそうに受け取っていただき、私たち職員もうれしくなりました。

即売会開催

6月15日市江支店店頭窓口でフルーツの即売会を行いました。開店から大勢の来店客でにぎわいました。次回も楽しみに。



お母さん
ありがとう

母の日

© dak



- 母の日来店プレゼントを5/12に実施
- 市江小学校・白鳥小学校の出前授業
- フルーツの即売会
- 活きいきサロン開催



市江小学校・白鳥小学校にて出前授業を開催

5月22日(月)市江小学校・5月24日(水)白鳥小学校にてそれぞれ2年生を対象にミニトマトやナス、ピーマンなどを植える出前授業を開催しました。

当日は、天気も良く汗ばむ陽気の中で生徒の皆さんは、とても楽しそうに野菜の苗を植えていました。早く大きくなって、おいしく食べれることを願っています。



活きいきサロン開催

6/20市江支店の2階会議室にて、JAあいち海部たすけあいの会主催の「活きいきサロン」が行われました。活気な高齢者の方々に集まっていただき、皆さんで体操をしたり、ゲームや歌などを歌い、わいわい、にこにこ、気ままに楽しく過ごすことです。今回は16名の方に参加いただきました。

※今月は市江保育園児の七夕飾りをロビーで展示していますので、ぜひ子供たちの願いを見にきてくださいね。